



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través de sus organismos correspondientes informe los motivos de los 300 trabajadores despedidos de las obras que venían llevando adelante las empresas Obring y Pecam en el departamento Rosario, denunciado por la Unión Obrera de la Construcción, delegación Rosario. Los principales puntos a responder son los siguientes:

Motivos por los despidos producidos por las empresas Obring y Pecam en el departamento Rosario desde fines de 2019 y los primeros cuatro meses de 2020.

Relación contractual de las empresas Obring y Pecam con el gobierno de la provincia de Santa Fe.

Informe sobre cuántas obras ejecutaron estas empresas para el estado santafesino en los últimos diez años.

Informe detallado sobre incumplimientos en materia de higiene y seguridad industrial.

Estado de situación sobre el cumplimiento con el fisco provincial de ambas empresas.

Nómina de las principales veinte empresas que fueron y son contratistas del estado provincial en los últimos diez años.

### FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En medio de la pandemia por el coronavirus y la cuarentena, los despidos anunciados por las empresas Obring y Pecam, históricas contratistas de la provincia de Santa Fe, demandan explicaciones de parte de la administración.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La delegación Rosario de la Unión Obrera de la Construcción (Uocra) denunció el viernes 3 de abril de 2020, “cerca de 300 despidos” que realizaron empresas del sector, a las que calificó de “oportunistas”.

“Esto es un verdadero desastre. Estamos en presencia de un aprovechamiento y un oportunismo por parte de grandes empresas, como es el caso de Obring o Pecam, en un momento difícil que requiere la colaboración de todos”, dijo el secretario general de la Uocra Rosario, Carlos Vergara.

El dirigente destacó la falta de “solidaridad de los que tienen espalda para soportar el cese de la actividad sin cargar todo el drama en los trabajadores y sus familias”.

Fuentes de la asociación gremial señalaron que acudieron al Ministerio de Trabajo de Santa Fe para solicitar que "declare la conciliación obligatoria" por los despidos de los obreros de la construcción.

“El 70 por ciento de las firmas que trabajan en el sector público y privado aprovechó la situación atípica generada por la pandemia para enviar telegramas a los obreros, acentuando la crisis laboral que arrastra el sector”, dijo Vergara, según un comunicado difundido por la Uocra.

El dirigente señaló que esta nueva ola de despidos que se suma a las cerca de 4.000 bajas que acumulaba el sector por el freno en la obra pública de Rosario y la región.

La denuncia de la UOCRA Rosario merece analizarse y discutirse en el contexto de las obras públicas que estas empresas llevaron adelante en los últimos diez años.

Por eso es imperioso saber cuáles son las principales empresas contratistas que tuvo el estado santafesino en los últimos diez años y en la actualidad.

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.